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掛川市教育委員会定例会会議議事録
教育委員会事務局

会議の名称 平成23年９月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館２Ｆ教育委員会室

開 催 日 時 平成23年９月26日(月) 午後３時30分から午後５時15分まで

次回開催日 平成23年10月24日(月)

出 席 者
委員長 小野惠美子 教育政策課長 鈴木利之
委員長職務代理者 松下一徳 学務課長 中根純一
教育委員 平松季哲 学校教育課長 青野雅和
教育委員 山本和子 幼児教育課長 佐藤益男
教育長 杉浦靖彦 社会教育課長 大川原淳哲
教育次長 竹原照彦 図書館長 綱取清貴

教育政策課主幹 太田英之
教育政策課指導主事 小関昌典
教育政策課調整庶務係長 川岸道子

【会議次第】

１ 開会

２ ８月教育委員会定例会会議録の承認について

３ 教育長の報告

（事務報告及び行事予定）

４ 協議事項について

(1) 学校評議員の委嘱について

(2) 就学援助費支給要綱の改正について（東日本大震災関連）

(3) 乳幼児センターすこやか幼稚園部他２園の、平成24年度新入園児募集における

優先条件等について

(4) 掛川市乳幼児教育振興計画策定委員会設置要綱及び委員選任について

(5) 掛川市体育指導委員規則の一部を改正する規則について

５ 報告事項

(1) 教科書決定について

(2) 児童生徒の事故報告について

(3) 被災地視察報告について

(4) 平成23年度10月・11月行事の出席について

（市内陸上大会・キラリ！ふれあいコンサート・指定研究発表会）

(5) 掛川市教育委員会指定研究発表会(幼稚園)について

(6) 日曜保育の実施状況について

(7) 夏期屋外プール利用実績について

(8) 平成23年度全市一斉青少年育成環境美化活動報告書について

(9) ｢かけがわ図書館フェスティバル2011｣の取り組みについて

(10) ９月市議会一般質問について

６ その他

(1) 次回定例会の日程等について

７ 閉会
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【議決事項】

１ 学校評議員の委嘱について

学校教育課長

学校教育法施行規則第49条並びに掛川市立小学校及び中学校の管理に関する規則第32条、

掛川市公立学校評議員設置要綱により、掛川市公立学校評議員を委嘱する。

〈質疑・意見〉

なし

。審議の結果、本議案は原案どおり承認された

２ 就学援助費支給要綱の改正について（東日本大震災関連）

学校教育課長

東日本大震災により被災した児童生徒について、就学援助の支給項目を拡充し対象児童

生徒の就学を支援する。

〈質疑・意見〉

委 員： 就学援助費は現金支給か。学校訪問へ行ったときなどに聞くのが、そういう子ども

達でも未納がある。どこかで見直しをして、現物支給をするとか、必要な物は親では

なく学校に納めるとかしていかないと、やくりできない家庭もあると思うので、何ら

かの工夫していった方が良いのではないかと思う。

事務局： 口座振込になっている。

未納の多い方には、事前に合意のうえ校長の代理口座に振り込んでいただき、そこ

から支出している。受給者の25％の方がこの形でやっている。

委 員： この財源は国からか。

事務局： 準要保護は市が全額負担、要保護は国が1/2、市が1/2の負担である。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

３ 乳幼児センターすこやか幼稚園部他２園の、平成24年度新入園児募集における優先条件等

について

幼児教育課長

乳幼児センターすこやか幼稚園部、掛川市立さかがわ幼稚園、掛川市立三笠幼稚園の

新入園児募集における優先条件等について決定する。

〈質疑・意見〉

委 員： 旧掛川市のこの３園は規定があって、大東・大須賀にはなくても大丈夫か。

事務局： 南部については定員の中である。

これらは統合した幼稚園であり、廃園した地域の方からの要望に応えて優先順位を

つけて対応している。しかし、いつまでもそういう形は如何なものかという意見もあ

る。

委 員： 保育料の違いもあるし、送迎のこともある。

事務局： これから振興計画を作り、その中でも保育料の問題にも触れていくが、均等化する

のが良いのか私学は高くて良いという事になるのか、そういったことを話していく。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。
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４ 掛川市乳幼児教育振興計画策定委員会設置要綱及び委員選任について

幼児教育課長

将来の乳幼児教育のあり方を見通し、掛川市の新たな乳幼児教育振興計画を策定する

ために協議検討するものとする。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

５ 掛川市体育指導委員規則の一部を改正する規則について

社会教育課長

法律の改正に伴い、規則の題名及び規則の一部を改める。

〈質疑・意見〉

委 員： 名称の変更か。内容はどうか。

事務局： 今までのスポーツ振興法という法律がスポーツ基本法に変わる。内容は、スポーツ

を振興するとなっていたものが、スポーツを推進するという表現となった。

委 員： 掛川市としては名前が変わるのか。

事務局： そのとおり。今までの体育指導委員をスポーツ推進委員とする。全国的にも変わっ

ていく。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

【報告事項】

１ 教科書決定について

学校教育課長

24～27年度に小笠地区中学校において使用する、教科用図書が決定したことを報告した。

２ 児童生徒の事故報告について

学校教育課長

児童生徒の事故について報告した。

３ 被災地視察報告について

学校教育課長

被災地視察の報告と、今後の取り組むべき防災について検討していることを報告した。

４ 平成23年度10月・11月行事の出席について

（市内陸上大会・キラリ！ふれあいコンサート・指定研究発表会）

学校教育課長

10月・11月に実施される各種行事について報告した。（行事への出席を依頼）

５ 掛川市教育委員会指定研究発表会(幼稚園)について

幼児教育課長
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幼稚園の指定研究発表会について報告した。

６ 日曜保育の実施状況について

幼児教育課長

日曜保育の実施状況について、7月～9月の実績を報告した。

７ 夏期屋外プール利用実績について

社会教育課長

安養寺運動公園、大東総合運動場、大須賀海洋センターのプール利用実績報告した。

８ 平成23年度全市一斉青少年育成環境美化活動報告書について

社会教育課長

8月7日(日)に実施した全市一斉青少年育成環境美化活動について報告した。

９ ｢かけがわ図書館フェスティバル2011｣の取り組みについて

図書館長

10月29日(土)～11月6日(日)に各図書館で行われるイベントについて報告した。

１０ ９月市議会一般質問について

教育政策課

９月市議会一般質問の、教育委員会に係る内容と回答について報告した。


